



令和4年4月20日（水） 第2号

入学式から二週間が経とうとしています。1年生も元気に登校し、学校生活を全力で楽しんでいる様子がうかがえます。今後も子ども達が安全に、かつ安心して学校生活を送れるよう多くの目で見守っていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。

これは入学式の写真です。1年生はとても立派でした。



担任の佐藤慎子（まきこ）先生

さて、先日は全校PTA・PTA総会にご来校くださりありがとうございました。校長は諸般の事情で出席できず、大変申し訳ありませんでした。この場を借りてお詫び申し上げます。

教頭先生から話があったように、今年度も安全で安心な「笑学校」を目指します。

ここには、単に笑い合うことだけでなく、わかった喜びや努力して味わった達成感、また目標は達成できなかつたけれど全力で臨んだことへの労いなど、次に向けて笑顔で頑張りたいという願いが込められています。保護者や地域を巻き込んだ活動を展開し、みんなで笑顔あふれる学校にしていきたいです。ご心配なことがあれば、いつでも学校にご連絡ください。

学校教育目標

三つの輪がひろがる つながる ～やさしく かしこく げんきよく～

★今年度の役員の方です。

PTA会長	小坂 大輔さん	副会長	藤原 俊輔さん	副会長	樋口奈緒子さん
副会長	吉田 知明さん	会計監事	五十嵐直美さん	会計監事	高橋 結香さん
事務局長	高橋 一枝	事務局	柴田 正勝	事務局	阿部 葉子

21日は交通安全教室です。保護者の皆様には自転車の運搬や当日の誘導等のご協力いただけると聞いています。お忙しい中、大変ご難儀をおかけします。よろしく申し上げます。